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RAÚL GIL, CANDIDATO A ALCALDE 

“Basta de inoperancia y de rencilla 
política, que es lo que ocurre hoy” 
El candidato de Chile Vamos es qriqueño y abogado. Crítico con la labor de las actuales autoridades, aseguró que “no 
podemos aceptar que se sigan malgastando recursos en shows sabiendo que hay urgencias más importantes”. 

María José Collado Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.c 

xseremi de Justicia y 
E Derechos Humanos, 

el candidato por Ch 
le Vamos/UDI, Raúl Gil 

González es ariqueño y 
abogado. Su campaña está 
enfocada en levantar a la 
ciudad, dotándola de ma- 

yor seguridad para tener 
mejor calidad de vida en 
los barrios. 

Aseguró que “necesita- 
mos un alcalde que cuente 
con la experiencia y profe- 
sionalismo querespaldela 
eficiencia de una alcaldía 
más ordenada, transpa- 
rente y que funcione al 
servicio de la comunidad, 

no solo en un año de cam- 
paña, sino que durante los 
cuatro años de gestión”. 

¿Quelo motivo a presentar 
su candidatura a alcalde? 

Me cansé de ser un es- 
pectador pasivo del cons- 
tante deterioro y decaden- 
cia de Arica, producto de 
la pésima gestión de las 
autoridades en general, te- 
niendo profesionalismo y 
experiencia por entregar. 

¿Cuáles son los principales 
desafios que enfrentará en 
su gestión de ser electo al- 
calde? 

El primer desafío será 
luchar contra la delincuen- 
cia desbordada que nos 
quitó la libertad, sé que 
ello es una tarea del Esta- 

do, pero existe un amplio 
margen de acción comu- 
nal y ahí, entre otras medi- 
das, propongo autos punto 
fijo sector costero 24/7; con 
funcionarios y, todo ello, 
con estrecha coordinación 

con Carabineros. Además, 
vamos a crear la Brigada 
Motorista Barrial (BMB), 
que pretende dar una res- 
puesta ágil y en el menor 
tiempo posible a las emer- 
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EL CANDIDATO FUE EX SEREMI DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS. AHORA VA POR EL CUPO EN LA. 
ALCALDÍA LOCAL. 

gencias y requerimientos 
dela comunidad, con dedi- 
cación exclusiva y 24/7 en 
las poblaciones y barrios 
de nuestra ciudad, luego 
los valles y Villa Frontera, 
donde reina la inseguri- 
dad. El segundo es que no 
podemos aceptar quesesi- 
gan malgastando recursos 
en shows como si fuéra- 
mos el Festival de Viña, sa- 
biendo que hay urgencias 
más importantes, como la 
seguridad, trabajo, orden, 
limpieza, iluminación y el 
abandono que hoy existe 
en las poblaciones, donde 
se privilegia sólo a algunos. 
El tercer desafío será ges- 
tionar de mejor forma sa- 
lud municipal, en benefi- 
cio de los ariqueños y ari 
queñas. El cuarto desafío, 

  

crear las condiciones para 
quelos inversionistas vuel- 
van a creer en Arica y se 
puedan crear empleos de 
calidad, dando oportunida- 
des especialmente a la ju- 
ventud, de permanecer en 
la ciudad. 

¿Cómo se fortalecerán las 
instancias de participación 
ciudadana dentro de su go- 
bierno comunal? 

Hay que saber escu- 
char, abrir los canales de 
información, fortalecer a 
las oficinas comunales co- 
mo Dideco, Oficinas Rura- 
les, entre otras. Las muni- 
cipalidades son y deben 
ser un aliado constante de 
las personas. En nuestra 
gestión no escogeremos a 
dedo dóndeir, iremos a to- 

  

dos los territorios. 

¿Cómo se relacionará con 
los servicios públicos de ma- 
nera de potenciarla acción 
en favor de la comunidad? 

Los servicios públicos, 
asícomo la municipalidad 
deben estar al servicio de 
la comunidad, no puede 
ser de otra forma. Frente a 

eso, golpearemos cada 
puerta y nos reuniremos 
con cada autoridad que li- 
dere estas oficinas, sin im- 
portar el color político. De- 
bemos tener la capacidad 
de gestionar, planificar y 
coordinar, porque, ade- 
más, están mandatados 

por ley a hacer la pega y si 
eso requiere golpear la 
puerta 10 veces, bueno, lo 
haremos. Basta de inope- 

rancia y rencilla política, 
quees lo que ocurre hoy, si 

un servicio no es de la ten- 
dencia del alcalde, éste no 
sereúne con él. Bueno, eso 
en mi gestión no pasará. 

¿Cuál es su postura respec- 
toalacreación de una futu- 
racomuna Puerta Norte? 

Primero, debemos to- 
'marnos con seriedad ese te- 
ma, se deben hacer estu- 
dios que den cuenta de las 
cualidades que mantiene 
ese proyecto y lo más im- 
portantes, cuantificar la 
creación de una nueva co- 
muna. No es algo malo la 
descentralización y la esti- 
mamos necesaria en este 
caso, pero hagámoslo bien. 
Hemos visto como la actual 
gestión municipal y del go- 
bierno regional han con- 
vertido en verdaderas pro- 
ductoras de eventos esos 
servicios sin escatimar en 
gastos y eso no lo podemos 
tolerar más, creo que hay 
prioridades más urgentes. 

¿Cree necesario construirun 
nuevo edificio consistorial? 
¿Sería una de sus tareas? 

Claramente es necesa- 
rio construir un nuevo re- 
cinto o parque consistorial 
quereúna a todas las ofici- 
nas municipales y que la 
personas dejen de peregri- 
nar para poder hacer un 
trámite; además, de ofici- 
nas que cumplan con los 
mínimos estándares para 
que los funcionarios pue- 
dan realizar sus labores en 
óptimas condiciones, ve- 
mos como hoy están haci- 
nados. Y de lo que poco se 
habla, la cantidad de recur- 
sos que gasta el alcalde en 
arriendo que si se hubiese 
priorizado este proyecto ya 
sería una realidad. 

¿Quéobraemblemática ha- 
ría para quedar en la histo- 
ria de Arica? 

Bueno, el recinto o par= 

que consistorial sería una 
realidad, es una deuda que 
tenemos con Arica, Ade- 
más, recintos deportivos 
que permitan competen- 
cias internacionales. La 
construcción de una pisci- 
na temperada y techada 
para adultos mayores que 
realicen programas de hi- 
droterapia, como una for- 
ma de rehabilitación y re- 
creacional. La construc- 
ción de una cancha de 
rugby como debe ser, no 
una improvisada. Creare- 
mos un Gimnasio Munici- 
pal Integral Inclusivo. 
Crearemos un circuito his- 
tórico en borde costero sur, 
que incluya la ex isla del 
Alacrán, casco histórico y 
sector de lomas del Morro 
de Arica, que deje en evi- 
dencia la riqueza cultural 
que tiene nuestra ciudad. 

¿Cómotrabajaria para con- 
vertir a Arica en una verda- 
dera ciudad turística? 

Primero, debemos es- 
cuchar y trabajar junto a 
los empresarios turísticos. 
La municipalidad tiene 
una Oficina Comunal de 
Turismo, además de la 

Corporación Costa Chin- 
chorro, esta última es una 
plataforma estratégica pa- 
ra fortalecer y articular el 
desarrollo productivo de la 
comuna, donde, clara- 
mente no se hace. En 
nuestra gestión nos preo- 
cuparemos de que real- 
mente exista una coordi- 
nación entre municipali- 
dad, Gobierno y GORE, 
con el fin de potenciar y 
resaltar nuestras bonda- 
des, como el Borde Coste- 

ro, valles, Morro de Arica, 
Cuevas de Anzota, que ac- 
tualmente está cerrada, 
humedal, entre otros si- 
tios más. Generaremos las 

estrategias con personas 
idóneas para que expertos 
se hagan cargo de poten- 
ciar nuestra ciudad.
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